



AYUNTAMIENTO DE VILLAMALEA

COMUNICADO DEL AYUNTAMIENTO DE VILLAMALEA A TODOS LOS MEDIOS INFORMATIVOS

Desde el Ayuntamiento de Villamalea emitimos el presente comunicado dirigido a todos los medios informativos.

Partiendo de nuestro más absoluto respeto a vuestro trabajo y labor informativa, os pedimos respeto para nuestra localidad y para nuestros vecinos en estos momentos tan duros.

Villamalea se ha visto afectada por un brote de COVID, como muchas otras localidades en nuestro país y en todo el mundo.

Nadie está exento de este maldito virus que ha desbaratado todas nuestras vidas y ha puesto de manifiesto la fragilidad del ser humano.

Con estas líneas queremos lanzar un mensaje de apoyo y en defensa de todas las personas afectadas, ya que durante estos últimos días se han tenido que enfrentar a todo tipo de comentarios, acusaciones y especulaciones en relación al inicio y la causa del brote, y no toda la información que ha sido transmitida por los medios de comunicación se corresponde con la realidad. Esta situación está afectando a nuestros vecinos, a nuestras empresas y, por ende, a todo el pueblo de Villamalea, a su economía y a su imagen.

La única realidad es que la localidad se ha visto afectada por un brote de COVID que, según la información de las autoridades sanitarias, procede de dos focos diferentes: un foco de un entorno familiar (que posteriormente ha afectado a otros ámbitos) y otro foco surgido de un encuentro social entre amigos.

Fuera de esta información, el resto de datos es de las autoridades sanitarias para la realización de los correspondientes protocolos de rastreo y seguimiento de casos positivos confirmados, y no debe ser objeto de más publicidad ni comentarios, y mucho menos de malinterpretaciones y especulaciones.

No importa el “cómo”, ni “el dónde”, ni “a quién”. Ha pasado aquí, como en muchos otros sitios, y sólo hay una razón: que el virus está ahí, al acecho, para entrar en cualquier descuido.

Necesitamos la empatía y el respeto de todos, incluidos los medios informativos, para superar esta difícil situación, y nada es más importante ahora que la pronta recuperación de todas las personas afectadas, y la vuelta a la normalidad de nuestro pueblo.



AYUNTAMIENTO DE VILLAMALEA

Villamalea es un gran pueblo, con gente maravillosa, trabajadora y solidaria, con el cooperativismo como parte de su ADN, su firma de identidad. Cooperativas, empresas locales, pequeños comercios llevan detrás a muchas personas, a todo un municipio, con sueños y proyectos para seguir creciendo.

Historia, tradiciones, cultura, música, enclaves naturales maravillosos, agricultura, buenos vinos, excelente champiñón, queso, confección, industria, excelente restauración, alojamientos rurales, ... y un sinfín de actividades que nos hacen grandes.

Hoy, de nuevo, nos vemos obligados a hacer una parada en el camino por culpa de esta dichosa pandemia, pero nos levantaremos más fuertes.

A todos los medios informativos os atenderemos encantados para mostraros los mejores rincones de Villamalea, pero por favor, cuando haya finalizado este difícil episodio.

Atentamente

Ana Teresa García Lozano, alcaldesa de Villamalea y todo su equipo de gobierno.